

COMUNICADO DE PRENSA

Cajamarca será sede de NORMIN 2025, el Congreso Minero del Norte del Perú. El evento reunirá a líderes del sector para impulsar una minería innovadora, responsable y competitiva que posicione al norte peruano en la transición hacia los minerales del futuro.

Cajamarca será el punto de encuentro de la industria minera nacional e internacional con la realización de **NORMIN 2025**, el Congreso Minero del Norte del Perú, que se llevará a cabo del **22 al 24 de octubre de 2025** en el **Hotel Laguna Seca**. El evento, organizado por **Orientup Grupo Consultor S.A.C.**, se consolida como la principal plataforma técnico-comercial de la macro región norte, convocando a **empresas mineras, proveedores, autoridades, academia y sociedad civil** en torno a una minería moderna y sostenible.

En un escenario global donde la demanda por minerales estratégicos para tecnologías limpias podría cuadruplicarse hacia 2040 (según la Agencia Internacional de Energía), y donde el consumo mundial de cobre se proyecta en 50 millones de toneladas hacia 2035 (S&P Global), el rol del Perú —segundo productor mundial de este metal— cobra una relevancia clave. **NORMIN 2025 busca posicionar al norte peruano como un actor central en esta transformación**, promoviendo cadenas de suministro resilientes, inversión sostenible y desarrollo territorial.

Expertos del sector describen a **Cajamarca como “EL GIGANTE DORMIDO DEL NORTE”**, con un potencial multidimensional en agricultura, ganadería, turismo y minería. De concretarse los proyectos de su cartera cuprífera, la región superaría los **US\$ 25 mil millones en inversión minera**, generando economías de escala, infraestructura compartida y miles de empleos de calidad. Sin embargo, para que ello ocurra se requiere —coinciden los analistas— un gran pacto territorial que alinee a todos los actores en torno a objetivos comunes. Ese es precisamente uno de los propósitos centrales de NORMIN 2025.

“Nuestro objetivo es alinear al norte peruano con los más altos estándares internacionales y demostrar que la minería puede ser un verdadero motor de desarrollo regional y un actor clave en la transición energética”, señaló **Roque Benavides Ganoza**, presidente del Comité Organizador.

Seis ejes temáticos para transformar la industria

El programa de NORMIN 2025 se estructurará en torno a seis ejes estratégicos:

- Fomento de inversiones
- Relaciones comunitarias y desarrollo social
- Gobernanza y cumplimiento regulatorio
- Gestión del agua y residuos

- Transición energética en la minería
- Emprendimientos productivos locales

Cada eje incluirá conferencias magistrales, paneles multisectoriales y talleres prácticos con la participación de expertos nacionales e internacionales, enfocados en generar propuestas concretas y replicables.

Feria técnica y oportunidades de networking

En paralelo al congreso, se desarrollará una **feria técnica y comercial** en la que empresas mineras, proveedores y gobiernos regionales podrán exhibir soluciones innovadoras en **stands de 6 m² y 12 m²**, fomentando el relacionamiento estratégico y la proyección de marca.

Inscripciones abiertas

Para garantizar una participación inclusiva, se ha fijado una **tarifa general de S/ 50**, con un **precio preferencial de S/ 20 para estudiantes y docentes acreditados**.

Los interesados en asistir, reservar un stand o convertirse en auspiciadores pueden escribir a: informes@normin.com.pe

Se ruega difusión.